# ~宮大生のための海外渡航~

# オタゴ大学ランゲージセンター留学報告

医学部 医学科 1年 小山智美

○派遣:ニュージーランド・オタゴ大学ランゲージセンター

**○派遣期間**: 2016 年 8 月 16 日 ~ 2016 年 9 月 17 日

〇渡航時の学年: 1 年次

### ○渡日前の手続について

### ・参加に至った経緯について:

将来医者になった際学会等で英語が必要なので、英語力を向上させたいと思い参加しました。また、ホームステイであることが魅力的でした。早いうちから自分の世界を広めておきたいと思ったのがきっかけです。

### ・渡航に関する手続について:

ほとんど大学側にしていただきました。また荷物が超過するのが事前にわっかている場合は事前に予約しておくことをお勧めします。

### •査証取得:

なし

# ★体験記:

### 〇生活費:

渡航費用は往復で20万強かかりました。語学学校までのバス代は往復で1日4,56ドルでした。 バス代はバスカードで払っていたのですが、多くチャージしすぎると返金されないので注意が必要 です。私の場合、ほとんどの日にホストマザーが昼食を用意してくださってたので平日の昼食代は ほとんどかかりませんでした。ない日はスーパーでカップ麺やパンを買ったりして安く済ませました。 休みの日はほとんど出かけていたのでその分も必要でした。

### 〇ホームステイ先の環境:

私はホストマザーと二人で猫が一匹いました。近くに孫が住んでいたので休日に遊びに来ることもありました。ホームステイ先の家は綺麗に片付いていて、おしゃれな家具が置かれていました。私のところでは日本と同じように靴を脱ぐ家庭でした。部屋には机、ベット、タンス、暖房器具がありました。ベットは電気カーペットだったので大丈夫でしたが、部屋自体は少し寒かったです。朝食はコーンフレーク、トースト、ヨーグルトを選べました。ジャムが美味しかったのでトーストをよく食べていました。夕食はマザーの手料理でとても美味しかったです。ホストマザーはとても親切で、一緒にテレビを見ている時にわかりやすく説明してくださったり、たくさん聞き返した時も快く何度も言い直してくれました。

# ~宮大生のための海外渡航~

### 〇大学のサポート状況:

宮崎大学の国際連携センターの方にはとてもお世話になりました。申込書も英語で書き方が難しかったのですが、書くのを手伝っていただき助かりました。去年同じ留学に行かれた先輩のアドバイスを聞けたのがとても良かったです。留学先でのお金の管理の仕方やおすすめの場所などが聞けました。

### 〇授業の様子:

最初に簡単なテストを受けて、その結果でクラス分けされました。私のクラスは 16 人ほどで、中国、韓国、タイなどから来た生徒がいました。クラスの雰囲気はとてもよく明るいクラスでした。他の生徒はとても親切で、最初の時は色々助けてもらいました。授業ではグループワークが多く、英語を話す機会がとても増えて良かったです。現地の人にインタビューしてプレゼンするというのをペアでしたのですが、相手の留学生とおの距離が縮まりとても良かったです。

### 〇他の留学生たちの様子:

一番多いのが中国人で、夏休みということもあり日本人が多く感じました。私のクラスにはメキシコ 人やタイ人もいました。みんなとても親切で積極的に発言していました。真面目な人がとても多くレ ベルが高かったです。



クラスメイトとの写真

#### 〇現地学生との交流:

全くなかったです。

### 〇街の様子:

ランゲージセンターはスタジアムの横にあり、そこでラグビーの試合を見ることができました。街は全体的にこじんまりとしているので中心街などへは徒歩で行くことができます。有名なチョコレート工場や美しい駅などがあり、学校へ行く途中のバスから見える景色はとても綺麗かったです。

# ~宮大生のための海外渡航~



街の中心部

# 〇その他:

ダニーデンの冬は寒く、特に朝晩は冷えました。しかし昼間はわりと暖かく、調節できる服装が良いと思います。学校には自由に使えるパソコンがあるので持って行く必要はないと思います。ホームステイ先では毎日洗濯してもらえたので、何着も服を持って行く必要はなかったです。

# 〇今後、海外渡航を希望する宮大生のみなさんへ

留学をしたらとにかく英語で話してかけることが大切です。最初のうちは単語だけでも良いので、 とにかくコミュニケーションをとったほうが良いです。クラスメイトはみんなとても親切なので拙い英 語でも理解しようとしてくれたので心配しすぎる必要はないと思います。

費用は決して安くないですが、行こうか迷っているならこの機会に是非行ったほうが良いです。現地では英語の大切を痛感することができたので、それだけでも行く価値はあると思います。留学前は全く知らない土地でやっていけるか不安でしたが、人の温かさに触れながらなんとかやっていけたので大丈夫です!